
令和３年度第４回前橋市公立大学法人評価委員会の開催に代わる書面決議における、前橋

市公立大学法人評価委員会からのその他意見について 

 

委員名 意見 

花泉 修 委員長 意見なし 

後藤 さゆり 委員 意見なし 

伊藤 亮子 委員 

開催結果等を確認させていただきましたが、大学側の中

期計画に対する考えが良く理解できましたので、特に追

加の意見等はございません。 
よろしくお願い致します。 

梶 徹也 委員 

学科の再編、二つのセンターの新設、各施策の担当責

任者の明記、目標と指標の区別などを中期計画に組み入

れたことで、大学の目指すところが明確に分かり易くな

ったと思います。 
 前橋工科大学が成長して、研究成果を上げて、地域貢

献活動を推進し、優秀な学生を輩出して、今まで以上に

世の中と地域の活性化や市内企業に貢献してもらえるの

ではないかと期待します。 
特に、前橋工科大学が市内中小企業のデジタル化の推

進にも積極的に関与してもらえると有難いです。 

川住 岳央 委員 意見交換会の結果から判断した。 

高山 利弘 委員 
意見交換会の折の質問させていただき、ご説明いただき

ました。他には特に意見はありません。 

 


